
219

ARTISTS of NordArt 2024 • KÜNSTLER der NordArt 2024 

Kaushlendra Pratap Singh
Indien/India

Antike Mauern, 2020, Mischtechnik auf Papier, 76 x 137 cm
Ancient Walls, 2020, mixed technique on paper, 76 x 137 cm

"Meine künstlerische Reise ist eine Fahrt in die Tiefen der Geschichte, auf der ich 
versuche, die Geheimnisse und Geschichten zu enträtseln, die von den Wänden 
alter Zivilisationen und Höhlenmalereien geflüstert werden. Mit meiner Kunst er-
zähle ich eine Geschichte, die die Zeit überwindet. Ich verwende Kohle und Acryl-
farben, um den rätselhaften Symbolen und Sprachen der Antike Leben einzuhau-
chen. Der Reiz antiker Mauern liegt nicht nur in ihrer architektonischen Pracht, 
sondern auch in den eingravierten Details. Meine Arbeit erforscht die Schönheit 
dieser historischen Wunderwerke, fängt ihre Essenz ein und erkundet ihre Sym-
bolik. Jeder Kohlestrich spiegelt meine Faszination für die von unseren Vorfahren 
geschaffenen Erzählungen wider und schafft eine zeitlose Verbindung zu unserer 
Vergangenheit. Mit meiner Kunst möchte ich ein Gefühl des Staunens vermitteln 
und die Neugier auf die Geheimnisse alter Zivilisationen und den Reichtum der 
Geschichte wecken, der in diesen alten Symbolen und Sprachen verschlüsselt ist."

"My artistic journey is a voyage into the depths of history, where I seek to unravel 
the secrets and stories, whispered by the walls of ancient civilizations and cave 
carvings. Through my works on paper, I weave a narrative that transcends time, 
employing charcoal and acrylic colours as my mediums to breathe life into the 
enigmatic symbols and languages of antiquity. 
The allure of ancient walls lies not only in their architectural grandeur, but also 
in the intricate details etched upon them. My work explores the beauty of these 
historical marvels, capturing their essence and exploring the symbology embed-
ded within them. Each velvety stroke of charcoal reflects my fascination with the 
narratives, carved by our ancestors, creating a timeless connection to our past.
Through my art, I seek to evoke a sense of wonder and curiosity about the 
mysteries of ancient civilizations, inviting viewers to contemplate the rich 
tapestry of human history, encoded in these ancient symbols and languages."


